

DER LANDRAT DES LANDKREISES MIESBACH

Herrn Martin Schulz Kanzlerkandidat der SPD Wilhelmstr. 141 10963 Berlin

Miesbach, 17.08.2017

Aufforderung zur Unterbindung des Glyphosateinsatzes

Sehr geehrter Herr Schulz,

Glyphosat ist ein Wirkstoff, der im Verdacht steht, erhebliche Risiken für die menschliche Gesundheit und unsere Umwelt mit sich zu bringen. Zwar gibt es zum Krebsrisiko unterschiedliche Aussagen, doch das in Deutschland geltende Vorsorgeprinzip erfordert klare und entschiedene Maßnahmen.

Der Kreistag des Landkreises Miesbach hat daher einstimmig den Beschluss gefasst, sich dafür einzusetzen, den Einsatz von Glyphosat im Landkreis ganz zu beenden. Den Beschluss sende ich Ihnen anbei.

Ende des Jahres steht auf EU-Ebene die Abstimmung zur Verlängerung der Zulassung von Glyphosat an. Für den Fall Ihrer Wahl zum Bundeskanzler oder Ihrer Beteiligung an einer künftigen Bundesregierung fordere ich Sie auf: Setzen Sie sich dafür ein, dass Deutschland gegen eine Neuzulassung votiert.

Mit freundlichen Grüßen

V. RZelal

Wolfgang Rzehak

Landrat